



PCP 3518

EL MERCURIO — Miércoles 23 de Marzo de 1994

P. C9

A los 75 Años: Dejó de Existir Periodista Nicolás Velasco del Campo

- Fue director de "Las Últimas Noticias" y "La Segunda". También se desempeñó como profesor de periodismo y fundó escuelas universitarias.

Falleció ayer en Santiago el ex director del diario *Las Últimas Noticias*, Nicolás Velasco del Campo, quien tenía 75 años de edad.

Dedicado a la agricultura entre 1933 a 1940, tres años después ingresó a la empresa "El Mercurio" como redactor de Radios y Teatros de "Las Últimas Noticias", para luego desempeñarse como Secretario de Crónica, desde 1945, Jefe de Informaciones y posteriormente Subdirector.

El ingreso al tabloide se produjo cuando éste era dirigido por Byron Giguoux James, a quien finalmente reemplazó en tales funciones. Junto con ser director de "Las Últimas Noticias", lo fue también, simultáneamente, de "La Segunda".

Durante su desempeño, Nicolás Velasco estuvo a cargo del Consultorio Sentimental bajo el seudónimo de "René Del'Or", y también de las noticias periodísticas en las radios Corporación y El Mercurio. En 1948, fue fundador y director de la revista "Chile-Ecuador" y secretario del Instituto Chileno Ecuatoriano de Cultura.

El desaparecido periodista también se dedicó a la docencia, y de esta manera, en 1960, formó parte del equipo fundador de la Escuela de Periodismo de la Universidad Católica, siendo uno de sus maestros.

Siete años después, Nicolás Velasco se trasladó a Antofagasta, donde fundó y dirigió la Escuela de Comunicación Social en la Universidad del Norte, y finalmente hizo lo propio en 1988 en la Escuela de Periodismo de la Universidad de Las Condes, manteniéndose en el cargo de director del plantel hasta 1992.



Nicolás Velasco del Campo.

Fue pionero en la edición de fascículos, a partir del año 1975, labor que desarrolló durante su permanencia como director de la Editorial Lord Cochrane, tras retirarse del periodismo activo. Así de esas prensas salieron el Geochile, Chilehistoria, Historia Ilustrada del Mundo, Biografías Literarias, Nácer y posteriormente dirigió la revista "Mampato".

Nicolás Velasco deja a su viuda, Nelly Fuentes, y a sus hijos Nicolás, Alvaro y Cristián.

Dejó de existir periodista Nicolás Velasco del Campo [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Dejó de existir periodista Nicolás Velasco del Campo [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)